

**Pressemitteilung**  
**der Turnabteilung des TSV Eintracht Stadtallendorf**  
Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an  
**Herbert Köller, Tel. 06428/921140 oder Fax 06428/921142**  
eMail [herbert.koeller@t-online.de](mailto:herbert.koeller@t-online.de)

**Corona trifft Stadtlauf und Gymnastikmatinee!**

Lange Zeit hielten sich die Verantwortlichen innerhalb des TSV Eintracht Stadtallendorf an das Prinzip Hoffnung und wünschten sich, dass die Corona Pandemie keine Auswirkungen auf die Organisation des Stadtlaufs und die Durchführung der 36. Matinee Gymnastik und Tanz haben würde. Aber jetzt wurde die Entscheidung gefällt: Der 34. Stadtlauf, der eigentlich im Rahmen des Heimat- und Soldatenfestes am 30. August 2020 geplant war, fällt Corona zum Opfer und musste abgesagt werden. Diese Entscheidung zeichnete sich bereits ab, da das Heimat- und Soldatenfest, in das der Stadtlauf eingebettet ist, schon vor einiger Zeit abgesagt wurde.

Jetzt trifft es auch die 36. Matinee Gymnastik und Tanz, die am 01. November 2020 wieder alle Gymnastikgruppen in unserem Einzugsbereich in die Herrenwaldhalle nach Stadtallendorf locken sollte. Auch diese Veranstaltung fällt den Vorgaben zum Schutz vor dem Coronavirus zum Opfer. Schweren Herzens haben die Stadtallendorfer Eintrachtler zusammen mit der künstlerischen Leiterin der Matinee Michaela Kittel entschieden, Hessens größte Gymnastikveranstaltung in diesem Jahr nicht stattfinden zu lassen. Das trifft gerade die Gymnastikgruppen hart, die eigentlich aus dem sportlichen Lockdown zum Normalbetrieb zurückkehren wollen und auf die Matinee als erste Großveranstaltung hofften.

Aber es gibt Hoffnung: Die Eintrachtler und Michaela Kittel haben den Gedanken, im nächsten Frühjahr ihre Matinee nachholen zu können, sofern es keine Beschränkungen mehr geben wird.

Herbert Köller  
Abteilungsleiter Turnen  
Im TSV Eintracht Stadtallendorf